



Danksagung

Wenn ein so lieber Mensch wie Du, liebe Mutter, stirbt, ist er nicht wirklich tot, sondern lebt in unseren Herzen weiter.

Gedanken – Augenblicke, sie werden uns immer an Dich erinnern – uns glücklich und traurig machen und Dich nie vergessen lassen.

Vergangen ist der Mutter Leben, wir danken ihr, was sie gegeben – nur Lieb und Fürsorg, immer dar, unserer Mutter Lebensinhalt war.

Wir möchten uns bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, ehem. Arbeitskollegen und Bekannten, die ihr tiefes Mitgefühl durch einen stillen Händedruck, Blumen und Zuwendungen beim schmerzlichen Abschied von unserer lieben Muttl

JUTTA NEEF

entgegengebracht haben, ganz herzlich bedanken.

Ein großes Dankeschön möchten wir Herrn Irrgang vom Bestattungshaus Marcel Hofmann & Ludwig GbR aus Saalfeld aussprechen, der uns während unserer schwersten Zeit hilfreich zur Seite stand.

Herzlicher Dank gilt auch Frau Pastorin Katharina Schubert für ihre einfühlsamen und tröstenden Worte in der schweren Stunde des Abschieds sowie Herrn Baumgart für seine zu Herzen gehende musikalische Umrahmung.

Großer Dank gilt dem Ärzte- und Schwesternteam um Dr. M. Müller Unterwellenborn, den Schwestern und Mitarbeitern der AKO Unterwellenborn für die gute Pflege und medizinische Betreuung, dem Kollektiv der Tagespflege der Diakonie Saalfeld, der Gärtnerei Kister in Kamsdorf sowie dem Kollektiv der Landgaststätte Kamsdorf und all denen, die unserer Mutter die letzte Ehre erwiesen.

In liebevoller Erinnerung

ihr Sohn Gerd mit Heidrun

ihre Tochter Regina mit Waldemar

ihre Enkel Björn mit Peggy, Max und ihr Sonnenschein Mara

Dominik mit Anja

und Jacqueline

Kamsdorf und Krölpa, im September 2014